
二本松市教育委員会会議録 

 

令和元年１０月２４日午後１時３０分二本松市教育委員会定例会議を二本松市

役所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   奥 平 紀 文 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   市 川 博 夫 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   原 田 真 一 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

文 化 課 長   塩 田 英 勝 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから令和元年二本松市教育委員会１０月

定例会を開会いたします。 

（宣言 午後１時３０分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、５名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、奥平紀文委員、関奈央子委

員の２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、令和元年９月２７日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 



次に、「５ 教育長報告」に入ります。「１ 台風１９号による文教施設の被

害状況について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長職務代理者（佐藤） 自宅が被害に遭った子どもの人数などが分かれば

教えていただきたいと思います。 

○学校教育課長（原田） こちらに報告がありましたのが１件ございまして、小

浜中学校の生徒の自宅が浸水した際に、音楽の教科書を１階に置いていて、ほ

かの教科書は２階に置いていたそうなんですが、その１冊だけ流出してなくな

ってしまったという報告が上がっております。その他につきましては、子ども

の学用品、教科書その他の関係についての被害はないという報告が上がってお

ります。 

○教育長（丹野） それでは２番目に移ります。「２ 台風１９号被害に伴う各種

事業の実施状況について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続きまして３番目、「３ 市議会１１月臨時会について」、事

務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続きまして４番目、「４ 二本松市青少年健全育成推進大会開

催について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「５ 二本松市公徳心高揚運動都市公園清掃について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「６ 第３１回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会に

ついて」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「７ 第２４回智恵子のふるさと小学生紙絵コンクー

ル結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続きまして、「８ 第２２回二本松市民音楽フェスティバルの

開催について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 次の「９ その他」の（１）について、秘密会としたいと思

いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） 異議なしと認め、「９ その他」の（１）は、非公開で実施



する秘密会とすることに決しました。 

 

（秘密会） 

 

○教育長（丹野） 次に「９ その他」の（２）について、事務局よりお願いし

ます。 

（復興ありがとうホストタウンについて事務局より説明） 

○教育長（丹野） ほかに、事務局よりありますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） 続いて「６ 提出議案」に入ります。 

「報告第３号 専決処分の報告について」は、秘密会としたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） 異議なしと認め、「報告第３号 専決処分の報告について」

は、非公開で実施する秘密会とすることに決しました。 

 

（秘密会） 

 

○教育長（丹野） 以上で提出議案については終わりました。続いて、「７ 協議

事項」に入ります。 

はじめに、「１ 次期教育委員会の開催日程について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「２ 今後の日程について」を議題といたします。事務

局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「３ その他」を議題といたします。 

○教育長（丹野）事務局から、その他ありますか。 

（なし） 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） ないようでしたら、以上で協議事項を終わります。 

○教育長（丹野） それでは続いて「８ 現地調査」に移ります。事務局よりお

願いします。 

（現地調査について事務局より説明の後、移動して現地調査） 

【現地調査】 



 ⑴ 大山忠作美術館「新五星山展」 

 ⑵ 杉内多目的運動場 

 ⑶ 旧建設技術学院跡地 

○教育長（丹野） 以上で現地調査を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、令和元年二本松市教育委員会１０月定例会を閉会いたし

ます。ありがとうございました。 

（宣言 午後４時２１分） 


